

9/28

## 今年も開催！ ふれあい文化祭



毎年おなじみのふれあい文化祭が、今年もにぎやかに開催されました。人権センター前広場で行われたオープニングセレモニーは上三栄餅つき保存会、奥日野源流太鼓で盛り上がり、館内ではカリバ教室による演奏や男女共同参画推進委員の白根早苗さんが書き下ろした脚本による創作劇、上三栄・神福女性部によるハンセン病や部落差別に関する発表などが行われました。

9/17  
19

## 阿毘縁でリンゴ狩り 山の上分園、小1・5



今年6月に子どもたちが袋掛けをした阿毘縁リンゴ園のリンゴが収穫の時期を迎え、17日に山の上分園、19日に日南小の1年生と5年生が収穫を行い、色づいたリンゴをその場でかじっていました。また、自分で絵や名前を書いたシールを貼ってできた模様付きのリンゴは記念に持ち帰りました。10月末には来年に向け、5年生が校外学習として肥料撒きを体験します。

9/28

## ねんりんピック 民謡大会壮行会



10月20日に開催されたねんりんピックに際し、民謡大会に日南町から出場された今倉和夫さん、遠藤ミサ子さん、久城鐵良さんの壮行会が行われました。おそろいの法被を身に着け、一人ひとり立ち上がって抱負を述べられました。また、今倉さんと遠藤さんは男性の部・女性の部の最高齢賞を受賞されました。次号では、大会の結果や様子などをご紹介します。

9/28

## 初開催！日南トマト® 産地体験会



日南町を代表する特産品のひとつ、日南トマト®の産地で体験会が開催され、町外から5人の就農希望者が集まりました。松本恭平さんのトマトハウスで収穫体験をした後、選果場を見学。その後日南トマト生産部の岩田真也部長、坪倉弘和青年部長、馬場弘政さんと松本さんら4名の生産者から、トマト作りにかかる思いや、嬉しかったこと、つらかったことなどを聞き、意見交換を行いました。